

La muestra, bajo el título “Conexiones”, se puede visitar hasta el 22 de abril.

El Grupo Votilesco expone sus pinturas y esculturas en La Despernada

Vva. de la Cañada, 31 de marz.2017.- El Centro Cultural La Despernada acoge una nueva exposición del Grupo Votilesco de Valdemorillo. La muestra, que lleva por título “Conexiones”, reúne esculturas y pinturas realizadas por una decena de artistas en las que se entremezclan colores y diferentes texturas.

El concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez, ha inaugurado este viernes la exposición. En el acto inaugural, amenizado por la Escuela Municipal de Música y Danza, han estado presentes las artistas participantes y concejales de la Corporación Municipal. La exposición se puede visitar, hasta el 22 de abril, de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas, y los sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.